

Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Evaluation der SpielV 2010: Vorschlag Nr. 1

Autor	Beitrag
gmg 18.02.2010 20:50	<p>Ausgehend von den Erkenntnissen der zurückliegenden Zeit hat es sich herausgestellt, dass es wichtig ist, den genauen Standort jedes einzelnen PTB zugelassenen Geldspielgerätes in der Bundesrepublik Deutschland genau zu kennen.</p> <p>Ich schlage daher vor, dass ein Zentralregister für PTB zugelassene Geldspielgeräte (wie Flensburg für die Kfz) geschaffen wird.</p> <p>Dieses Zentralregister ist durch die Zulassungsscheininhaber zu schaffen. Die Kosten für das Register - einschließlich der erforderlichen Aktualisierungskosten - gehen zu Lasten der Zulassungsscheininhaber.</p> <p>Grüße</p>
Rosewood 19.02.2010 13:33	<p>Warum vernetzt man nicht alle Automaten mit dem Finanzamt, wäre doch viel sinnvoller, geht in anderen Ländern ja auch.</p>
gmg 19.02.2010 13:45	<p>Weil nur ein Ansprechpartner erforderlich ist.</p> <p>Grüße</p>
Rosewood 19.02.2010 13:59	<p>Das verstehe ich nicht so recht, man würde doch mit einer Vernetzung auch noch andere Probleme beseitigen, oder nicht?</p>
gmg 19.02.2010 14:09	<p>Geduld Rosewood !</p> <p>Ich habe noch einige weitere Vorschläge.</p> <p>Grüße</p>
Rosewood 19.02.2010 14:13	<p>Dann bin ich ja beruhigt :)</p>
gmg 19.02.2010 15:52	<p>Gehen geht vieles. Man muß es nur wollen und machen.</p> <p>Aktuelles Beispiel:</p> <p>Bundesweites Register für Kfz-Steuersünder Finanzen/Gesetzentwurf - 17.02.2010 Wer ein Kraftfahrzeug zulassen will, soll künftig bundesweit und nicht mehr nur im jeweiligen Bundesland auf Steuerrückstände überprüft werden.</p> <p>Grüße</p>
jasper 19.02.2010 21:21	<p>quote----- Original von Rosewood Warum vernetzt man nicht alle Automaten mit dem Finanzamt, wäre doch viel sinnvoller, geht in anderen Ländern ja auch. -----</p> <p>Aber bitte nicht per Software der Gerätehersteller!</p>
Rosewood 22.02.2010 07:45	<p>Wer sollte die denn sonst herstellen? Du? Hast du überhaupt Automaten?</p> <p>Das eine solche Software natürlich zertifiziert werden müsste ist wohl klar!</p>

Autor	Beitrag
jasper 22.02.2010 07:58	8o Ich habe keine Geldspielautomaten die ich selbst entwickelt habe. Die Lösung dürfte Open Source lauten, also quelloffen für alle und nicht nur exklusiv für die Hersteller-Aufsteller. Wenn dann denn schon! :applaus:
gmg 23.05.2016 16:22	:moin: Ein Vorschlag aus der Steinzeit..... :wink: Wie ich auf der "Trümper-Veranstaltung" am 19. 05. 2016 in Unna (Fachtagung 2016) hörte, denkt auch die GSG-Branche mittlerweile über diesen Vorschlag nach! Nur zu! Grüße
petergaukler 23.05.2016 17:22	juup aber nur mit tüv zertifikat nach modell adp merkur gauselmann gruss

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: